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Mündliche Anfrage

Fragesteller Landtagsabgeordneter Mag. Michael Lindner

Zuständiges
Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz
und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen
enthalten. )

Das Projekt „Stromversorgung Mühlviertel“ sieht einen Lückenschluss mit einer
110-kV-Stromleitung zwischen Freistadt und Rohrbach vor. Im Planungsprozess zur
Trassenfestlegung befindet sich das Projekt unmittelbar vor der endgültigen Trassen- und
Systementscheidung. Nach Protesten von Bürgerinitiativen und Gemeinderäten im
Mühlviertel haben Sie medial angekündigt, eine Erdkabelvariante zu prüfen.

Was sind die ausschlaggebenden Kriterien für Sie als Eigentümervertreter der
Energie AG, um die letztlich politische Systementscheidung zwischen Freileitung oder
Erdkabel bei der geplanten 110-kV-Stromleitung im Mühlviertel zu treffen?
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